



## La aplicación judicial del **Derecho de la Competencia**

La Facultad de Derecho contó ayer con la presencia del presidente de la Sala Primera (civil) del Tribunal Supremo, Juan Antonio Xiol Ríos, dentro del curso de formación de jueces y magistrados *La aplicación judicial del Derecho de la Competencia*. El seminario está codirigido por Fernando Carbajo Cascón, profesor de Derecho Mercantil de la Universidad de Salamanca, y por José Ramón González Clavijo, presidente de la Audiencia Provincial de Salamanca y profesor asociado de la Usal. En las sesiones que se desarrollan hasta hoy, participan profesores de la Usal y la Universidad de Valladolid y jueces y magistrados. / **ALMEIDA**

